



Benefizkonzert: Der Gospelchor „Voices“ singt am 15. März zugunsten des Autismus-Kompetenzzentrums Unterfranken.

FOTO: VOICES

Gospel, Pop und Liebeslieder

Benefizkonzert von „Voices“ für Autismus-Kompetenzzentrum

WÜRZBURG (knj) Das Autismus-Kompetenzzentrum Unterfranken (AKU) veranstaltet die Fachtagung „Autismus von seiner starken Seite“. Der Gospel-Rock-Pop Chor „Voices“ macht am Freitag, 15. März um 20 Uhr in der Kirche St. Stephan, Wilhelm-Schwinn-Platz 1, den Auftakt zu der Veranstaltung.

Der Chor singt Gospel, Pop-Klassiker, Balladen und Liebeslieder. Die Kombination aus „beeindruckenden Stimmen und außergewöhnlichen Arrangements“ verspreche ein „einzigartiges Erlebnis“, heißt es in einer Pressemitteilung. Der Chor besteht seit 15 Jahren und hat mehr als 70 Mitglieder.

Die Karten sind für 12 Euro im Vorverkauf in der Stephansbuchhandlung oder im Weltladen erhältlich. An der Abendkasse kostet der Eintritt 15 Euro. Bei Ermäßigung kostet der Eintritt sieben Euro.

Die Einnahmen des Abends kommen der Arbeit des Autismus Kompetenzzentrums Unterfranken zugute. Das AKU wurde im Mai 2009 in Würzburg eröffnet und ist die erste Beratungs-, Informations- und Netzwerkstelle in Unterfranken für Menschen mit Autismus, für Angehörige, Fachkräfte und Interessierte.

Viele Autisten benötigen anhaltend Betreuung in der praktischen Lebensführung. Sie können sich oft

sprachlich und über ihre Gefühle kaum ausdrücken, nehmen ihre Umgebung und soziale Situationen „anders“ wahr, was zu Irritationen und Missverständnissen, auch zu Ausgrenzung führen kann. Soziale Kontakte und Freundschaften zu gestalten fällt oft schwer.

Ziele des AKU sind es, Betroffenen bei der Führung eines möglichst selbstständigen, eigenverantwortlichen Lebens zu helfen, die Teilhabe am Leben in der Gemeinschaft zu ermöglichen und Bezugspersonen zu beraten und zu entlasten.

Informationen zum Programm des Konzerts: www.voices-wuerzburg.de